

NAMA : JULIAN REZA SIWI
NO PPG : 20032718010323

PENGEMBANGAN SKENARIO VIDEO PEMBELAJARAN

NO	Visual	Audio	Narasi	Ket
1	Opening Judul Kegiatan	1. Audio : musik latar volume medium 2. Judul yang tertulis : a. Video Praktik Pembelajaran Daring Discovery Learning b. Oleh : Julian Reza Siwi, S.Pd c. Sub materi : Mengenal Bentuk Aljabar		
KEGIATAN PENDAHULUAN				
1.	Menampilkan Guru sedang berada didepan komputer dengan layar komputer menampilkan zoom meeting	1. Audio : Musik latar volume medium		
2	Menampilkan screen recorder yang berisi zoom meeting yang menampilkan siswa yang mengikuti kelas dan menampilkan KI KD dan Tujuan Pembelajaran	1. Audio : Musik latar volume kecil	Percakapan: a. Guru : Assalamualaikum WR WB Selamat pagi anak-anak, Terimakasih sudah hadir pada pembelajaran matematika hari ini b. Guru : Sebelum kegiatan ini di mulai mari kita berdoa menurut kepercayaan kita masing-masing (siswa guru berdoa bersama) c. Guru : tujuan pembelajaran hari ini adalah Melalui youtube, google classroom, google meet, whatsapp group dan berdiskusi juga bertanya jawab antara	<ul style="list-style-type: none"> • Kegiatan Pendahuluan • PPK (religius) • PPK (kedisiplinan)

			<p>siswa dan guru dengan model pembelajaran Discovery Learning, siswa dapat: Mengenal bentuk aljabar dalam kehidupan sehari-hari dengan tepat, Mengidentifikasi variable, koefisien, konstanta, suku pada bentuk aljabar dengan benar, Mengidentifikasi suku-suku sejenis dengan benar</p> <p>d. Cut Guru : Materi ini sangat berguna sekali dalam kehidupan sehari-hari</p>	
Kegiatan Inti				
6	Menampilkan screen recorder yang berisi tentang tampilan video pembukaan materi	<ol style="list-style-type: none"> 1. Audio : Musik latar volume medium ke pelan 2. Audio : Suara dari video stimulus 3. Memutar video stimulus 	<p>a. Guru : “Coba perhatikan Video berikut”</p> <p>b. Setelah tayangan selesai</p>	Langkah 1 Discovery Learning: Stimulus
7	Menampilkan screen recorder yang berisi tentang tampilan siswa yang sedang bertanya	<ol style="list-style-type: none"> 1. Audio : Musik latar volume medium 	<p>a. Guru: “Coba apa yang kamu lihat dari video tadi”</p> <p>b. Siswa 1: “Aljabar itu apa, bu?”</p> <p>c. Siswa 2 : “Aljabar itu angka yang dipasangkan sama huruf ya bu?”</p> <p>d. Guru : “Nah, Untuk menjawab pertanyaan tersebut, silahkan buka LKPD, bahan ajar, dan video pembelajaran yang linknya saya bagikan di google classroom”</p> <p>e. Guru ; “Kemudian, silahkan berkelompok, satu kelompok 4 orang</p>	<p>Langkah 2 Discovery Learning: Problem Statement</p> <p>Kode google classroom f47lvsl</p>

			<p>dan diskusikan permasalahan yang ada di LKPD.”</p> <p>f. Guru: “Setelah ini google meet saya tutup dulu, berlanjut di google classroom ya?”</p> <p>g. Siswa : “ Ya , bu.”</p>	
8	<p>Menampilkan 1 Siswa menghadap smartphone dalam mengakses google classroom</p> <p>Angel shot dari belakang siswa (neutral)</p>	1. Audio : Musik latar volume medium		
9	Menampilkan screen record siswa mengakses google classroom dan membuka assignment untuk mengakses LKPD	1. Audio : Musik latar volume medium		<p>Link LKPD :</p> <p>https://bit.ly/3j12Sdg</p>
10	Menampilkan screen record siswa mengakses bahan ajar dan video pembelajaran melalui smartphone	1. Audio : Musik latar volume medium		<p>Langkah 3 Discovery Learning: Data Collecting</p> <p>Link Bahan Ajar :</p> <p>https://bit.ly/34b4MBM</p> <p>Link Video Pembelajaran :</p> <p>https://youtu.be/x76-67PU0IY</p>
11	Menampilkan screen record siswa berdiskusi tentang LKPD di grup whatsapp masing-masing	1. Audio : Musik latar volume medium a.	<p>1. Chat di Whatsapp grup kelompok (dalam salah satu grup)</p> <p>a. Siswa 1 : Ini hasil LKPD menurut saya</p> <p>b. Siswa 2 : ya saya setuju dengan hasil tersebut, punya saya seperti ini</p>	Langkah 4 Discovery Learning: Data Processing

11	Menampilkan Screen record diskusi siswa di Whatssapp grup kelas	<ol style="list-style-type: none"> 1. Audio : Musik latar volume pelan 2. Siswa mempresentasikan hasil LKPD pada grup whatsapp kelas 		Langkah 5 Discovery Learning: Verification
12	Menampilkan Screen record guru memberikan konfirmasi jawaban sekaligus penguatan berupa kesimpulan pada google classroom	<ol style="list-style-type: none"> 1. Audio : Musik latar volume medium 	<p>Post di google classroom</p> <p>“untuk diskusi kegiatan 1”</p> <p>“untuk diskusi kegiatan 2”</p> <p>“ untuk diskusi kegiatan 3,”</p> <p>Berdasarkan diskusi kita hari ini</p> <p><small>1. Bentuk aljabar memiliki unsur-unsur yaitu variabel, koefisien, konstanta dan suku. 2. Variabel atau peubah adalah lambang pengganti suatu bilangan yang belum diketahui nilainya dengan jelas. Variabel biasanya dilambangkan dengan huruf kecil a, b, c, \dots, z. 3. Koefisien adalah bilangan yang terletak di depan suatu variabel. 4. Konstanta adalah bilangan yang tidak memuat variabel. 5. Suku adalah bagian dari bentuk aljabar yang memuat variabel beserta koefisiennya atau berupa konstanta yang dipisahkan oleh tanda operasi jumlah atau selisih. 6. Suku sejenis adalah suku-suku dalam bentuk aljabar yang mempunyai variabel dan pangkat yang sama. 7. Berdasarkan jumlah sukunya, suku dibedakan menjadi 4 yaitu monomial (suku satu), binomial (suku dua), trinomial (suku tiga) dan polinomial (suku banyak).</small></p>	Langkah 6 Discovery Learning: Generalization
KEGIATAN PENUTUP				
13	Menampilkan Screen record guru dan siswa melakukan refleksi tentang pembelajaran hari ini,	<ol style="list-style-type: none"> 1. Audio : Musik latar volume medium 	<p>Post pada google form</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Guru: Apa sajakah yang sudah kita pelajari hari ini? 2. Siswa Menjawab melalui komen 3. Guru : Selamat kalian sudah mempelajari materi hari ini, jangan lupa untuk mengumpulkan kan LKPD melalui assignment google classroom 4. Guru : untuk test sumatifnya lewat google form yang saya bagikan linknya juga lewat goole classroom. 5. Guru : Sekian pertemuan hari ini, sampai jumpa dipertemuan berikutnya. 	Kegiatan Penutupan

			Wassalamualaikum wr wb	
14	Menampilkan Screen record siswa upload LKPD	<ol style="list-style-type: none"> 1. Audio : Musik latar volume medium 2. Siswa mengupload LKPD di assigment google classroom 		
15	Menampilkan Screen record siswa mengerjakan tes sumatif	<ol style="list-style-type: none"> 1. Audio : Musik latar volume medium 2. Siswa mengerjakan tes formatif melalui googleform hingga keluar hasil akhirnya 3. Siswa mengisi Form Penilaian Diri dan Penilaian Antar teman pada google form sebagai aspek penilaian sikap 		<p>Link Tes: https://forms.gle/dTQ9fKU6sucycaKG7</p> <p>Link Tes: Form Penilaian Diri : https://forms.gle/TVaoJymHrVFbdJDj8</p> <p>Form Penilaian Antar Teman : https://forms.gle/CjHHUqiwL9FbXcmD7</p>
16	Closing	<ol style="list-style-type: none"> 1. Audio : Musik latar volume medium 2. Isi tampilan “Terimakasih” 		

Hasil Video ada di link berikut: <https://youtu.be/tDp9FZufMxs>